I SO通信 2018 8 月号

── ISO マネジメント研究所の事務所通信 ──

最近の ISO に関する情報を中心に、 企業経営に役に立つ情報、組織内で使えそうな 話のネタなど独自に厳選してお伝えします。 2018 年 8 月 31 日発行 発行責任者 人見 隆之 I S O マネジメント研究所 〒279-0026 浦安市弁天 1-21-8-204 E-mail:info@iso-mi.com https://www.iso-mi.com

ニュース



ロイドレジスター 、朝日新聞に対して訂正記事の掲載要請

8月8日、審査機関ロイド レジスター クオリティ アシュアランス リミテッド (LRQA) は、朝日新聞が平成30年7月23日付の朝刊1面及び2面に掲載した記事について、弁護士を通して正式に訂正等の措置を要請したことを発表した。当該記事が、自社のホームページにも掲載しているJISQ9100審査に関する経緯及びそれに基づく事実関係から異なる内容を含んでいたからだという。

詳細: http://www.lrqa.or.jp/news/2018/2018-08-lrqajp-news.aspx

エネルギーマネジメントシステム、ISO 50001:2018 が発行

8月20日、エネルギーマネジメントの国際規格である、ISO 50001:2018※が発行された。今回の改訂により、ISO 50001:2011の認証をもっている組織は、3年後の2021年8月21日までに新規格への移行が必要となる。※ISO 50001とは、節電などの効率的なエネルギー管理を実現していくために、エネルギーを体系的に管理するためのマネジメントシステムをいう。

三菱マテリアル、品質問題への具体的な対応策を公表

8月7日、三菱マテリアル株式会社(東京都千代田区 代表取締役社長 竹内章)は、グループ各社による品質データ不正問題での対応状況を公表した。それによると、外部コンサルタントの活用などによって品質管理の強化を図るという。公表した資料には、他の組織でも活用できるものも記載されている。

詳細: http://www.mmc.co.jp/corporate/ja/news/press/2018/pdf/18-0807.pdf

今月の言葉

マネジメントシステムで会社を変える

情報の価値は相手が決める -

ある大手予備校の元人気講師だった方からこ んなことを聞きました。いかに専門性の高い情 報を生徒に伝えることが大事だと思っていた がそれは勘違いだったと。生徒は、どうしたら 大学に合格できるかという情報が欲しいので あって、情報の価値は、発信する側が決めるの ではなく、受け取る側が決めるものだと。

ISO の情報提供においても同じようなことが いえます。どんなに専門性の高い情報であって も、現場で使えず、審査対応においても役に立 たなければ、どうしようもありません。現場で は、ISO 規格の正しい解釈というより、やって くる審査にどのように対応したらよいのかと いうことに関心があります。「論語読みの論語 知らず」ということわざもありますが、これは 私自身も気をつけなければいけないことです。

えます。自分自身のことを振り返ってみると、 りなくて、銀行から100万円借りたとき、そのうちの20万円を寄 付に使ったといいます。これは、お金全般の使い方にも同じことがい ならないと考えます。 寄付というのはお金に余裕があるときに、行うものと考えがちです 身銭を切ってするのものです。 寄付というのはお金ができてから行うのではなく、 お金が必要なときが来るものですが、そのような時に、 宗次氏は、自分の財布が痛むのを感じて行わないと本当の寄付と 出典:カレーハウスココ壱番屋創業者 実際に、従業員への給料の支払いが70万円足 お金がないときに限っ

ISO・Pマーク取得・維持支援コンサルティング実績

IS027001:印刷業・従業員数 100 人、IS027001:物流業・従業員数 98 人、IS09001/IS027001:情報 サービス業・従業員 180 人、ISO9001:内装工事業・従業員数 20 人、ISO9001:建設コンサルタント業・ 従業員数 22 人、ISO9001:特別養護老人ホーム・従業員数 41 人、ISO14001:情報処理業・従業員 600 人、IS09001: ばね製造業・従業員数 45 人、IS014001: プラスチック製造業・従業員数 50 人、IS014001: ばね製造業・従業員数 30 人、IS014001/IS09001:印刷業・従業員数 10 人、P マーク:ホームページ 制作業・従業員数 18 人、P マーク:情報処理業・従業員数 12 人、その他中小企業。

H.

金ほど、あとになってよい結果になっていることが多いと感じます。

夏の全国高校野 度かあったように思い 観戦しましたが、 な強さで幕を閉じまし うに、ビデオ検証を導 ました。今はリプレイ の勝負時で誤審ではなり 編集後記 はっきり確認できるの で、テレビの視聴者も いかというシーンが何 た。何試合かテレビで プロ野球と同じよ 大阪桐蔭の圧倒的 試合



妻の実家近く の北三陸の 名所、北山崎 です。 ※ご希望の 方に画像差 し上げます。

今月の1冊

使ったお



書名:『2軸思考』

著者:木部 智之 発売日:2017年12月 出版社:KADOKAWA

IBMに勤務するシステムエンジニアの方が書いた 本です。複雑な問題をどのように簡単にしていく のかヒントになる本です。 著者は、 縦と横に二本 の線を引いて考えるだけで、問題が簡単になるこ とを本書で述べています。資料の見せ方にも適用 できますので、わかりやすい資料を作成したいと いう人にも役立ちます。